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Il giorno 4 Gennaio 2023 alle ore 12 in modalità remota si è riunito il consiglio di istituto  

Sono presenti: Calafiore Simonetta (Dirigente Scolastica), Mortillaro Giovanna (Presidente), i docenti 

Salerno S. (segretario verbalizzante), Falcone C., Parisi E., Guarino E., Catalanotto V., Di Matteo V., per il 

personale ATA il sig. Marano, per la componente genitori il sig. Nicosia, e per gli studenti Mangiapane, 

Arrigo, Cirianni. 

 

Si procede con l’analisi del primo punto all’ordine del giorno APPROVAZIONE PTOF 

Interviene il prof. Orilio, funzione strumentale area 2 PTOF e sostegno ai docenti, che ne ha curato la 

stesura per esporre al consiglio i punti salienti del documento programmatico.  

Il documento, valido per l’anno scolastico in corso, ha tenuto conto del Rapporto di Autovalutazione che ha 

curato la prof.ssa Falcone e si sviluppa in 4 aree, ovvero Analisi del contesto, Offerta Formativa, Scelte 

Strategiche e Organizzazione. Si sottolinea l’ampia offerta di progetti molti dei quali saranno realizzati con i 

fondi del PNRR considerato che seguono le linee di finanziamento. In particolare, la scuola si impegnerà 

nella attuazione di laboratori che consentiranno sia la realizzazione di una didattica innovativa e digitale sia 

di attività didattiche laboratoriali. 

Altro punto che viene attenzionato dal consiglio è la cura per il contrasto della dispersione scolastica che 

prevederà delle azioni soprattutto per il biennio sia di riorientamento sia di interventi individualizzati. 

N.1 Il consiglio approva il PTOF 

Si passa quindi al secondo punto all’ordine del giorno CONTRIBUTO BIBIONE 

Interviene la Dirigente Scolastica sottolineando che in accordo a quanto discusso prima ovvero contrastare 

la dispersione scolastica e rimuovere eventuali ostacoli che non consentono alle eccellenze di raggiungere 

ottimi risultati, sia opportuno dare un contributo a agli alunni meritevoli e con esiguo ISEE . 

La rappresentante degli studenti Quaranta interviene dicendo che aveva saputo di alunni in difficoltà e che 

avrebbe invitato a presentare domanda di contributo allegando l’ISEE. 

N.2 Il consiglio approva l’erogazione di un contributo per la partecipazione viaggio a Bibione per gli alunni 

che ne fanno espressa richiesta meritevoli e con ISEE inferiore a 10000 euro 

Si passa al terzo punto all’ordine del giorno Accordo di rete regionale Robotica 

La prof. Salerno riferisce al consiglio che si sta attivando un accordo di rete regionale sulla robotica 

educativa promosso dall’IT Archimede di Catania e ritiene che in accordo alle strategie educative innovative 

già presenti nel PTOF può dare maggior visibilità all’impegno già profuso dagli studenti della nostra scuola 

nel settore. 

 

N. 3 Il consiglio approva la sottoscrizione della scuola all’accordo di rete regionale di robotica educativa 

I.TE.R 

Esauriti i punti all’ordine del giorno il consiglio si chiude alle ore 13 



 


